

私も一書

◇
一六日（土）は出席出来ませんでしたが、本日の第三分科会に出て、

「親父の出番」の社会的背景、家庭での家事分担も文化的なものであることなど、学習が必要ということを新たに学んだ。

高校生の参加は非常に重要であった。しかし、話の内容によつては、かなり分からぬことがあつたのでないかと思う。工夫が必要。

「あゆみ保育園」の父親の活躍には教えられることが多いかった。（無記名）

ときに、アパートは狭いし、近くに公園はないし、（田園はあります）など、子どもの発育・発達を考えると不安です。

単に自然のなかで育てたからといって、良い発達を遂げるとは思つてはいませんが、あまりにも条件の悪い生活ですので、何とか考えなくてはいけないと思っています。（野村紀子）

◇

”国際化”ゆえに「日の丸」「君が代」は必ずといわれることに不満と怒りを持ち、学習しようと今集会に参加した。

佐藤先生の講演の「資料4・イタ

リアの学校参加制度」に代表されることなどから学ぶことが多かった。

おかしな「国際化に、事実を学んで対応してゆきたい。」

第二分科会の今後の発展・継続を

自身は農家の生まれで、豊かな自然のなかで育ち、良い意味で影響を受けたと思います。

今度、四月には母になる予定ですが、生まれてくる子の環境を考えた

お願いします。

（無記名）

I think that this meeting was very important.
It's always important to have other point of view as to improve the educational system in Japan.

I hope that it's will be extend next time.

（無記名）